

Vase en grès par Annie Fourmanoir, années 70

Annie Fourmanoir Gorius

1,400

REF : 7221

Hauteur : 38 cm (15")

Diamètre: 14 cm (5.5")



DESCRIPTION

Formée auprès de Paul Chaumeil, Annie Fourmanoir débute sa carrière dans les années 1960. Elle reçoit une médaille d'argent à la Biennale de Vallauris et participe activement à la scène céramique française, notamment à La Borne, centre majeur du renouveau céramique d'après-guerre. Son travail a été régulièrement exposé dans des institutions de référence, telles que le musée national de Sèvres, le musée de la céramique de Rouen ou encore la Fondation Bernardaud à Limoges.

Ce vase élancé en grès tourné présente une belle surface brun-rouge satinée, marquée de stries de tournage et d'un col légèrement évasé, une pièce typique de son approche sobre, sensible et sculpturale.

France, vers 1975.